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AGENDA REUNIÓN ORDINARIA  

 

   LUGAR: Salón de conferencias de la Gobernación de La Vega 

FECHA: 01 de marzo 2024 
 

HORARIO: 10:00 a.m. 
 

 
 

NO. TEMA
MAM
AMA 

RESPONSABLE 
1 Bienvenida y Objetivos de 

la reunión 
Luisa Jiménez de De La Mota 
Gobernadora Provincial 

2 Revisión de los acuerdos y 
compromisos de la reunión 
anterior 

 
Jonathan Ayala 
Planificador 

3 Problemática de las vacas en 
las calles del sector El Hatico 

 
Jonathan Ayala 
Maritza Sánchez 

4  

 

Clausura de reunión 
 
Luisa Jiménez de De La Mota 
Gobernadora Provincial 



 

I. DESARROLLO 
 

Iniciamos la reunión de Seguridad Preventiva de la ciudad de La Vega 

dando gracias a Dios, y recibiendo la Junta de Vecinos del sector de El 

Hatico, la cual solicita ayuda de las autoridades para resolver la 

problemática de los animales en las calles que están provocando trágicos 

accidentes hasta cobrar vidas humanas; mal que ha afectado desde hace 

varios años. 
 
 
La Juntas de Vecinos de Sabana Rey necesita póster de luz, así mismo 

solicitan información a  Obras Públicas sobre el Puente a intervenir. 
 
 
La calle y los problemas con Cooravega en varios sectores deben ser 

atendidos . 
 
 
El Ministerio de la Mujer atendió 20 casos, 5 en audiencias y 5 casa 

de acogidas. 
 
 
Los comunitarios de Prof. Juan Boch han seguido solicitando información 

sobre la fecha de inicio de la obra ya que en COORAVEGA está el dinero 

depositado para dicha obra, sólo se espera el código SNIP para iniciar ésta 

y otras obras en conjunto . 

 
La Junta de Vecinos de Las Primaveras solicita reductores de velocidad, y confirma 
que ya le resolvieron parte de las luminarias en calles circulares. 
 
 
La Junta de vecinos Unidos por un Buen Vivir solicita luminarias, y, 

Cooravega, el mantenimiento de las calles. 

 
 
 
 

II. IDENTIFICACIÓN DE LAS PROBLEMÁTICAS 
 

 

PROBLEMA EXPONENTE 

Animales en las calles en el sector de El Hatico Maritza Sánchez 

luminarias Sabana Rey Andrea Encarnación 



 

III. CONCLUSIONES: 
 

           Compromisos asumidos 
 

 

COMPROMISO RESPONSABLE 
Poda de árboles. Maritza Tejada 
Cooravega debe visitar los sectores de Altos 
de Costámbar, Las Cabuyas, La Lima y Río Seco. 

 
COORAVEGA 

EDENORTE debe atender las notificaciones de 
Las Carmelitas, Las Cabuyas. 

 
EDENORTE 

 
 
 

IV.      ANEXOS: 
 

a) Listados de asistencia 
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b) IMAGENES 
 

 
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

REUNION 8 DE MARZO 2024 
 

 

 
 

Viceministerio Seguridad Preventiva en  
Gobiernos Provinciales 

 
Mesa Local de Seguridad, Ciudadanía y Género de La Vega 

 
 

AGENDA REUNIÓN ORDINARIA 

LUGAR: Salón de conferencias de la Gobernación de La Vega 

FECHA: 8 de marzo 2024 
 

HORARIO: 10:00 a.m. 
 
 
 

l. DESARROLLO 
 
 

Iniciamos la reunión felicitando a todas las mujeres colaboradoras y 

empoderadas de nuestra mesa de seguridad ciudadana, y, al mismo tiempo, la 

Viceministra Angela Jaques brinda felicitaciones a periodistas del canal 10. 
 
 
Luego dimos apertura a las problemáticas de los animales en las comunidades que 

han tenido accidentes y casos de muertes. 
 
 
La DNCD hará operativos en El Hatico. 

 

Los alcaldes pedáneos no tienen apoyo de la Alcaldía. 
 

El alcalde Donato de Río Verde, habla sobre la integración de las acciones, sin la cual 
la comunidad no funciona. 
 

 
María Valdez habla de las medidas que la Alcaldía tomó en relación a los 

animales en las calles, las multas y vigilancia  de la Policía Nacional. 



 

Representantes de la Fiscalía habla de las medidas y soluciones de los aportes 

de Seguridad, además del acercamiento que obtuvo al ofrecer apoyo en la 

problemática (…). 
 
 
 
Se coordina una reunión con la magistrada de Protección Animal. 
 

ROSANA REYES. 
 
  Los problemas para resolverlos hay que atacarlo a corto, mediano y largo plazo. 
 
 
  Ayuda de alambrado en el sector de la ganadería.   
 
  Un representante (abogado) de Altos de El Hatico cita que han llevado el 

  debido proceso, depósito de cartas en la Fiscalía, Alcaldía y Tasador. 

 

  Alcalde pedáneos deben someterse a evaluación. 
 
 

II.       IDENTIFICACIÓN DE LAS PROBLEMÁTICAS 
 

 

PROBLEMA EXPONENTE 
Carreras clandestinas y puntos de drogas en 
El Hatico 

 
Comunitarios sector El Hatico 

Niños involucrados con las problemáticas de 
los animales en El Hatico 

 
Belkis Núnez 

 

 
 

lll.  ANEXO DE LISTADOS DE ASISTENCIA 
 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

IV. IMÁGENES 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

Viceministerio Seguridad Preventiva en Gobiernos 
Provinciales 

 
Mesa Local de Seguridad, Ciudadanía y Género de La Vega 

 
 

AGENDA REUNIÓN ORDINARIA  

LUGAR: Salón de conferencias en la Gobernación de La Vega 

FECHA: 15 de marzo 2024 
 

HORARIO: 10:00 a.m. 
 
 
l. DESARROLLO 
 

 

Iniciamos la reunión de Seguridad Ciudadana conversando con la Coordinadora 

Provincial de PROPEEP para realizar 3 Jornadas en 3 sectores intervenidos de la 

estrategia integral Mi País Seguro de la ciudad de La Vega. 
 
         La Seguridad Ciudadana se centra en los ejes: 
 

 La persecución de crímenes y delitos. 
 Alianza e involucrar la comunidad. 
 Protección de niños, jóvenes y mayores. 

 
 
Recibimos a la comunitaria Ana María del sector El Hatico, que habla del 

seguimiento de los animales en el sector, y que aún hay vacas que están 

deambulando por las calles. 
 
 
Notifica que se necesita el apoyo de los alcaldes del sector (arcalde Bienvenido 
Nadal). 
 
 
El señor Ulises Sánchez de Guaco solicita luminarias. 

 



 

El puente de Los Valerios se está cayendo ya que por ahí pasan vehículos muy 

pesados; es necesario inspeccionar porque por ahí también pasan niños. 
 
 
En el caso de violencia intrafamiliar la víctima se presentó con un abogado 

para defenderla y la joven debe ser atendida con terapia psicológica. 

 
 
Notificación a EDENORTE 

 

En la comunidad de La Lima notifican que los póster están deteriorados, así como 

también el alambrado eléctrico. 
 
 
Recibimos comunitarios del secto La Primavera 2da. y notifican que necesitan 5 
unidades de luminarias. 
 
En la avenida Máximo Gómez las cloacas estan colapsadas. 
 
COORAVEGA debe traer informe de la situación final de la calle Peralta Michelle. 
 
POLICIA NACIONAL 
 

Miriam Suriel habla de la colocación de 4 lámparas y arreglaron 14, compraron 10 
fotoceldas y colocaron 17 luminarias, por lo que se están dando respuestas 
concretas a la comunidad de Los Robles. 
 
 
Hay vertedero en San Jerónimo, Los Pomos. Tienen problemática de basuras. 

Hay que hacer solicitud a empresas para eliminar pequeños vertederos. 
 
 
Notificacion a la Alcaldía y organizar la problemática de la basura. 
 

Tomaron iniciativa de envíar carta a los comunitarios por los solares baldíos. 
 
 
Rotulación de calles por niños y envejecientes que por el polvo solicitan a 

COORAVEGA que se muevan los vehículos. 
 
 
El comunitario de Pontón, Ignacio Valdez, notifica que tiene la problemática de 
drogas en el sector. 
 
CONANI. 

 
Ha entregado 6 niños a sus familiares, notifica la problemática del caso Prof. Juan 

Boch, ya que el joven tuvo un accidente, el niño tiene una rotura. 
 



 

Gestionaron con la señora y llamaron al Comedor Económico para que la señora 

pueda buscar la comida. 
 
 Ya sacaron acta de nacimiento de 9 niños, CONANI le ha estado dando 
  seguimiento. 
 
Habla también de que la Gobernadora Luisa Jiménez de De La Mota le construyó 
la casa. 

 
Ernesto Morales del sector Prof. Juan Boch notifica la problemática de los 

jóvenes, atracaron motoconchos, un niño resultó herido, se require hacerle 

expediente. 
 
Son 28 luminarias pendientes en un sector de Cutupú, Manga Larga notifica que 

necesita luminarias, Arroyo Hondo, Naranjal (Natalin). 
 
El área Verde de Almira tiene problemática de basuras, necesitan las luminarias 

en Las Arboledas, calle 3 en adelante se debe notificar a la Alcaldía. 
 
Ministerio de La Mujer, 3 charlas en la Escuela de Guaiguí, una charla en Guaco 

La Pista, canalización de una señora en el asilo, necesita manutención y cuidado, 

se está a la espera que llamen, participación de los líderes comunitarios. 

 

Caso de la señora que había solucitado la pensión, ya la está recibiendo.  
 
Se resolvió el caso del niño que no estaba recibiendo clase, ya ingresó en la 
escuela 

 
Se está dando seguimiento en María Auxiliadora. 

 
Dani Holguín debe dar un informe de las calles Circulares. 

 
Juan Almonte, Junta de Vecinos Amante el Progreso. 

 
   Wellington de la Cruz presidente de la Junta de Vecinos Amada 1 del sector de 
  Los Pomos 
 
Diácono de la Prof. Juan Boch habla y notifica sobre el primer picaso del 4 de 

noviembre, 5 meses y no se ha iniciado la obra en el sector, están a la espera 

del código SNIP de inversión pública. 

 

 

 

 

 



 

 

ll.       ANEXO DE LISTADOS DE ASISTENCIA 
 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

lll.  IMÁGENES  

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

Viceministerio Seguridad Preventiva en  

Gobiernos Provinciales 

 
Mesa Local de Seguridad, Ciudadanía y Género de La Vega 

 
 

AGENDA REUNIÓN ORDINARIA 

 LUGAR: Salón de conferencias de la Gobernación de La Vega 

FECHA: 22 de marzo 2024 
 

HORARIO: 10:00 a.m. 
 
 
 

l.   DESARROLLO 
 
 

Iniciamos la reunión con una oración de agradecimiento del poeta Vegano. 
Luego citamos la problemática de los animales en el sector de El Hatico, que 
ha cambiado considerablemente. 
 
PRIORIZAR 
 
NOTIFICACION PARA EDENORTE Y POLICIA NACIONAL 
 
Seguimos evaluando los atracos y robos, en Los Hornos y Las Charcas. 

 

Priorizar las más de 33 luminarias en el sector de Soto, solicitadas por 

Miriam Suriel. 
 
 
 
NOTIFICACION PARA LA ALCALDIA - Amada 1 Después de Los Pomos, 

comunitarios tienen 22 luminarias, también tienen problemática con la 

basura y los vertederos improvisados. 
 

 Ana Digna Lugo, comunidad Parque Brache Batista, calle principal está 

teniendo atracos. 
 
Las Carmelitas más de 101 lámparas apagadas. 
 



 

Ir a EDENORTE, caso de luminarias solicitadas por la mesa de Seguridad. 
 
Guaco, solicita 3 luminarias, Guaco La Piñita frente al Politécnico, María 
Antonia Marmolejos. 
 
 Maria Auxiliadora – Calle 9 para abajo, tiene que realizar levantamiento de 
25 luminarias. 

 

Pendiente 1 lavadora: María Auxiliadora, Hiario Pérez. 
 
 
Prioridad 

 
Unidos para Vencer en Bayacanez 17 lámparas Guaco Los Callejones, 
entrada colmado Luis Contreras, atracos en ese mismo lugar . 

 
Guaco La Piñita y Los Rincones, Los Valerios. 

 
IGNACIO -PONTON 

 
Problemática de drogas, se necesita patrullaje. En la comunidad de Pontón 

 
COMUNIDAD EL PINO  

 
Francisco Paulino La Milagrosa, solicitud de luminarias. 

 
Tienen 235 luminarias contadas e identificada, Cerca de Hospital 
Traumatológico Prof. Juan Bosch. 

 
Julio Cesar Rosario 

 
Las variables sociales hay que darle seguimiento: 

 
 Mirtha Sánchez, Las Primaveras, logro que Dany Holguín al visitar la   

 comunidad, hay que planteárselo al Alcalde. 

 

  José Ramírez, Bayacanes, desde la cruce de Bayacanes hasta Las Canas se   

 le dio inicio al programa de asfaltado. 
 
 Se están realizando los estudios de suelo en la Policlínica, conseguir el   

  

número de los ingenieros. 
 
 Comunitarios solicitaron patrullaje fijo en la comunidad de Guaiguí, y 

 musicólogos, en Charco La Escuelita.



 

ll. Anexo de listados de asistencia 

 

 

 
 



 

 

 

 

 

lll.  IMÁGENES  
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 

Carolin Cornelio A. 

Coordinadora Provincial de Seguridad Preventiva en 

Gobiernos Provinciales -  MIP / La Vega 

 


